

卓球バレー大会

◎開催日：平成29年10月1日（日）

◎場所：かがわ総合リハビリテーションセンター体育館

さらスポーツクラブは、Aチーム（6名）・Bチーム（7名）で参加。今年、Aチームは、惜しくも優勝することが出来ずに2位。Bチームは、奇跡の3位でした。驚きです。また、さらスポーツクラブの会員が、何人が加わって参加していたシコガク・アダプテッド5も敢闘賞を頂いていました。嬉しいものです。

優勝したチームは、大会前に何度か練習をしたとの事です。それに比べ、さらスポーツクラブは、練習なしで試合に挑み無謀ですよね。来年は、一度でもいいから練習をして優勝を目指しましょう。

記者の目



いきいき健康祭り

◎開催日：平成29年10月7日（土）

◎場所：かがわ総合リハビリテーションセンター

遊休品・小物・赤飯・お寿司等を準備して、お祭りに参加しました。賛助会員さんから「現地には伺えませんが…小物での参加です」とのコメント付きで、嬉しい参加を頂きました。感謝です。皆様からご提供頂き、得られる収益は、今後のクラブの発展のために大切に使用させて頂きたいと思っております。ご協力有り難うございました。心よりお礼申し上げます。

さらスポーツクラブ代表 中田



事業中止のお断り

発見体験ウォーキング（台風接近により断念）

9月18日に行われる予定であった「発見体験ウォーキング」のイベントは、台風18号のため中止となりましたが、再度、イベント予定を立てて下さっています。ぜひ参加して楽しみましょう。

高岡



第3回鶴尾夏祭り



◎開催日：平成29年7月29日（土） ◎場所：鶴尾小学校グラウンド

今年度より鶴尾小学校放課後子ども教室「わんぱく教室」の講師として携わせていただき、地域の方々のご協力のもと畑をお借りし子ども達と野菜作りをしています。野菜作りという初めての試みにも関わらず、地域の方々は様々な意見とともに前向きにお力を貸してくださいました。そういった所から地域力の高さを感じていましたが、子ども教室の繋がりで夏祭りに参加する事になり実行委員会へ参加するたび、これまで感じていた想いはより強くなりました。そしてその想いは、実行委員といった一部の方々だけではなく、お祭りに参加しているお客様のステージの見方・ごみの始末・各ブースの様子など、各所からみんなで「お祭りを楽しもう＝地域を盛り上げよう」という想いが伝わり、地域の繋がりの大切さを再確認する事ができました。 鴨 明美

ティータイトム 「台風と言えば」横倒し

18号台風は、沖縄・奄美大島・そして日本列島を縦断。沖縄通過時点での映像は、《豪雨・車が横転・大木が根っこから横倒し・街も水浸し》この情景は余りにも凄すぎます。9月18日の午後から香川も段々と台風の影響が出始めました。電線が「ブワー・ゴーツ」と唸り声を上げ、窓越しに見える風景は、大木の枝がワッサワッサと揺れています。台風には「慣れてる」と思っている私ですら「うわぁ～怖い」と思いました。

私が、奄美大島に住んで居た子供の頃には、この様な状況を見たり聞いたりした記憶がありません。また、20年ほど前に奄美大島に住む従姉が「最近、台風の通り道が変わったのか、余り来なくなったよ」と言っていたのですが、台風がやって来たと思ったらこの有様です。台風に因る被害は毎回多大なものだし集中豪雨による山崩れや河川の氾濫も驚愕です。台風の大型化？で起きるこの地殻変動に、宇宙飛行士が宇宙から地球を見て言った「地球は青かった」の地球が泣いているような気がします。

高岡

編集後記

新聞発行が大幅に遅れました事、心よりお詫び申し上げます。

今年度も5月の総会に始まり、さらスポーツクラブが行っているイベントや教室、皆様方へもご案内させて頂いています外部行事への参加等、また、外部の方からの一言コメントも掲載させて頂いています。今後のイベント等への参加の一路にして頂けたら有り難いです。ぜひ、参加して楽しいひと時をご一緒しましょう。

さらスポーツクラブが目指しているもの

全ての人(子どもから高齢者に至るまで、障がいの有無に関わらず)が能力に関わらず生涯に渡り、気軽にスポーツ文化活動に携われる環境の場を提供すること、また世代や障がいの枠を越えた交流を通じて相互理解を深めることにより、つながりを持ちお互いの可能性を広げることを目的としています。

ご意見・ご感想： ☎087-813-5016 E-mail sara.takamatu@nifty.com

発行責任者： 高岡憲美・木村有加・中田賢二

